Actu locale | Vallée du Rhône

## Un spectacle de Noël pour les écoliers



La troupe Pascal Deny proposait le spectacle, aux écoliers de Luzinay. Le DL/Françoise Granjon

Le CCAS de Luzinay et la municipalité ont invité tous les enfants de l'école Paul-Germain et leurs enseignantes au spectacle de Noël à la salle des fêtes communale José Gomez, vendredi 20 décembre. Le spectacle, intitulé *Quel Cirque* et joué par la troupe de Pascal Deny, émerveillait les écoliers. Un goûter était proposé à l'issue de cette animation qui est réalisée dans le cadre du programme de Noël que le centre communal d'action sociale met en œuvre chaque année. Bien entendu, le père Noël a été au rendez-vous pour le plus grand plaisir des bambins.